

私たちの町の文化財

速報！上代遺跡

■ 第6話 調査再開！！

あの震災から一ヶ月半が過ぎましたが、愛読者の皆様、お元気でしょうか？ 断水や停電などの被害にあわれた方もおられたと思います。（私事ですが、今回のことで水のありがたみというものの方が良～くわかりました！）

しばらくの間は上代遺跡での調査を中断して、職員総出で地震の被害を受けた史跡の確認や養生に奔走していました。

熊本市内にある多くの史跡が被害にあってしまい、石塔や鳥居が倒れていたり、古墳にヒビが入っていたり…

それらを見るたびにとても悲しい気持ちになってしまいました。

ですが、いつまでも落ち込んではいられません！！

調査を行っている上代遺跡では、幸い大きな被害はありませんでしたので、5月より調査を再開しています！

当面は調査現場の復旧のため、水没しかけている部分の水を汲み上げたり、崩れた壁を修復したりと、本格的な調査に入るための準備を行なっています。今回の地震で大変な思いをされている皆様に、少しでも明るい話題が提供できるよう、さらに気合を入れ直して頑張ってまいりますので、よろしくお願いします。 熊本市文化振興課 芥川太郎氏

原稿は文化振興課の中
埋蔵文化財調査室に書い
てもらって、同じ課に
もらって、調査センター
熊本城調査研究センター
もあって、忙しいながらも
頑張っています。

